

Nantes, le 27 juin 2019

Communiqué de presse de Christelle Morançais

« Tant que je serai présidente de Région, il n'y aura **aucune stratégie électorale avec le RN**, et ce pour des raisons évidentes.

- D'une part parce que notre majorité régionale a été élue **sur un large rassemblement de la droite et du centre** et un projet très clair, **que le RN a combattu ce projet** pendant les élections et qu'il continue de le combattre au Conseil régional.
- D'autre part parce que **nous ne partageons ni les mêmes valeurs, ni la même vision de l'avenir des Pays de la Loire et de notre pays**, ce qui rend impossible toute stratégie d'alliance, demain comme hier. **C'est la ligne que je fixe à la majorité régionale et je ne doute pas qu'elle sera respectée par chacun. Je ne tolérerai aucun écart.** »

Christelle Morançais

Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : Gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92